

Il a pourvu au feu

Le voyage de Jean-François et ma peur panique

Jean-François, mon époux, a reçu un appel très clair du Seigneur pour retourner à Madagascar. Ce voyage de 5 semaines où nous serons séparés l'un de l'autre, représente un grand défi pour nous. Dès qu'il a partagé sa vision, tout s'est mis en place de façon magistrale : les finances, l'organisation du voyage, les « compagnons de route ».

En même temps, toutes sortes de contrariétés ont surgi : ma mère a fait une chute et a perdu son autonomie. Je tremblais à l'idée de la perdre, alors que je venais d'enterrer mon père. Puis j'attrape le Covid. Je suis physiquement, émotionnellement et spirituellement drainée. La bataille fait rage. Je sens le diable qui cherche à m'intimider et à me maintenir dans la crainte. Confinés à la maison, nous sommes dans l'incapacité de nous rendre à l'église où nous étions supposés recevoir la prière pour « l'envoi en mission ». Je suis tellement frustrée ! Ce n'est pas que je considère cette prière comme « magique ». Pour moi, elle représente le soutien du Corps « local » du Christ qui se tient derrière nous (Cf. Actes 13 : 3). J'avais tant besoin d'une visitation d'en Haut et de l'embrasse des frères et sœurs pour que mon cœur retrouve la paix !

Terrassée par les angoisses, je lutte pour « laisser partir » mon mari dans ces conditions. Finalement je lâche prise et je l'accompagne à la gare. Arrivé à l'aéroport, il se pose dans un café en attendant l'ouverture des portes.

L'envoyé de Dieu pour oindre Son serviteur

Tout à coup, un homme l'aborde après avoir vu l'inscription de son sweat : « Psaume 23 ». C'est un missionnaire américain de 85 ans qui rentre au pays. « Comme un ange » envoyé par le Seigneur, il va encourager Jean-François, prophétiser et prier sur lui sans même le connaître. Tel le bois sur l'autel, il est alors embrasé par le feu du Saint Esprit. Durant tout son périple, alors qu'il prêche dans les mega churches comme dans les petites églises de campagne, ce feu ne le quitte pas.

« Abraham appela ce lieu-là : Adonai-Yireéh (le Seigneur pourvoira). C'est pourquoi on dit aujourd'hui : Sur la montagne du Seigneur, il sera pourvu. » (Genèse 22 : 14)

Le soutien pour Sa servante restée à la maison

Quant à moi, « restée pour garder le camp », je ne suis pas oubliée : N'est-il pas dit que « *la part de celui qui a gardé le camp sera la même que celle du soldat qui a participé au combat* » ? (1 Samuel 30 : 24). Chaque jour, je reçois la force morale et spirituelle, de faire face à mes responsabilités. Dieu a pourvu pour nous. Il pourvoira aussi pour vous.

Prière

Seigneur, pardon lorsque mes pensées ne sont plus soumises à ton Esprit et que je me laisse intimider par la crainte.

Aide-moi à te faire confiance en temps de paix comme en tant de guerre quand l'adversité s'intensifie.

Merci parce que tu pourvois à tous nos besoins quand nous marchons dans l'obéissance : protection, provisions et même le feu de l'onction.